和4年度武蔵野小学校 PTA だより

テーマ: 今年度の見守り登校

2023-3/vol, 11



早くも3月になり、子供たちが進級・進学するのかあ〜と時の流れの速さを感じます。 今年度の月に1度の見守り登校に、ご協力ありがとうございました。

PTA には、こんな意見が寄せられました。

★通学路にバイクが放置されていて危ない。【対応】中神駐在所に相談。現場を検証してくれ、じきに撤去されました。

★ガードレールの外側を歩いている親子を見かけた。自分たちも交通ルールに 気を付ける必要がある!→お互いに気を付けましょう! PTA 本部と学校は、市教育委員会の「通学路合同点検」に参加し、市の方に直接意見を 伝えています。結果は、市のホームページに公開されていますので、ぜひご覧ください。 武蔵野小学区には12か所も危険個所があり、対応策が練られました。

市立小学校通学路の緊急点検を実施しました | 昭島市 (akishima.lg.jp)

ホームページ上でも点検箇所1番に挙がっている、北文化公園東交差点は、事故が多く、毎日のように民生委員さんや駐在所の警察官の方が見守りを行ってくれている場所です。いつもありがとうございます!

ホームページにも対応策として「交差点北側のボラードの内側に児童が歩道の奥で信号待ちするような標示の工夫を検討」と書かれていますが、その結果、かわいいくじらマークをつけてくださいました。子どもたち、くじらを見て止まってくれているかな?このくじらマーク、最近あちこちで見かけるようになりましたね。

見守り登校で出たご意見は、重要なものは、関係機関に共有します。

来年度もご協力よろしくお願いします。そして、子どもたちをいつも見守ってくださる地域の方々に、 あらためて御礼申し上げます。

武蔵野小学校 PTA 本部